

jueves 11 de julio de 2024

La Laguna se prepara para vivir el Baile de Magos de San Benito más multitudinario de su historia

Por primera vez, se desplegarán más de 600 mesas y se ofrecerán tres ambientes musicales



San Cristóbal de La Laguna vivirá este viernes, 12 de julio, una de las noches más especiales del programa de las Fiestas de San Benito Abad 2024, gracias a la celebración del tradicional Baile de Magos. En esta edición se contará por primera vez con más de 600 mesas, que se desplegarán desde el centro de la ciudad hacia las proximidades de la ermita de San Benito. Esta cifra, junto a los miles de personas que acuden habitualmente sin reserva de mesa, hacen presagiar una cita histórica para el municipio.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, puso en valor “el creciente interés que ha generado este acontecimiento con el paso de los años, hasta el punto de que en este 2024 hemos tenido que habilitar cien mesas más respecto a anteriores ediciones, como

respuesta a la gran demanda que hemos registrado por parte de la población”.

Además, el primer edil reseñó que esta edición llevará por lema ‘Un baile, tres ambientes’, haciendo alusión a los tres escenarios musicales que se ofrecerán como novedad este viernes en distintos puntos de La Laguna. “Esta variada oferta de actuaciones será el complemento perfecto al gran ambiente que ya de por sí se genera en esta gran noche lagunera”, aseveró.

Por su parte, el concejal de Fiestas del Consistorio, Dailos González, informó de que las puertas de entrada al Baile de Magos de San Benito Abad se abrirán desde las 19:00 horas y aclaró que “no será requisito indispensable contar con una reserva de mesa para acceder”. No obstante, sí matizó que se exigirá acudir con vestimenta tradicional.

Entre las más de 600 mesas habilitadas, se incluirán bolsas de basura con el objetivo de que las personas asistentes puedan depositar ahí sus residuos y contribuir entre todos a que este espacio recupere la normalidad lo antes posible. Asimismo, se realizará un importante refuerzo de contenedores en la zona por parte del área de Servicios Municipales.

Oferta musical del Baile de Magos

En cuanto a los tres ambientes musicales, Dailos González explicó que el escenario principal del Baile de Magos se situará en el escenario bajo la torre de La Concepción, donde a partir de las 21:30 horas actuarán las agrupaciones folklóricas Ixemad, Chisaje, Hespérides y la Asociación Folklórica Universitaria. A partir de la una de la mañana, en la misma zona, actuará el grupo Atenia, pero no sobre el escenario, sino en la zona del torreón. Un segundo escenario estará ubicado en la calle Marqués de Celada, donde a las 22:00 horas actuará la parranda Los Muchachos.

Por último, el edil especificó que en la zona de San Benito se darán cita las orquestas Revelación, Tropin y Maquinaria Band, comenzando también a las 22:00 horas y prolongándose hasta bien entrada la madrugada.